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Betreff: Anfrage der Fraktion MitBürger zur Mülltrennung an Schulen 
  
 
Eine Trennung von Abfällen ermöglicht besseres Recycling wertstoffhaltiger Abfälle und die 
umweltgerechte Entsorgung nicht verwertbarer Abfälle. Für den Erwerb alltäglicher 
Gewohnheiten sind frühe Prägungen besonders wichtig. Kinder sollten die richtige 
Mülltrennung also möglichst früh und lebensnah einüben. An Schulen erfolgt jedoch immer 
noch viel zu oft keine Mülltrennung.  
 
Der Antwort auf eine Anfrage unserer Fraktion (VII/2022/04846) im vergangenen November 
zu diesem Thema ließ sich entnehmen, dass an drei Schulen bereits Schulprojekte zur 
Mülltrennung liefen. Zudem war ein entsprechendes Projekt am Lyonel-Feininger-
Gymnasium im Aufbau und die Grund- und Gemeinschaftsschule Kastanienallee sollte in 
Kooperation mit der HWS zu einer „Musterschule“ der Mülltrennung werden. Das Pilotprojekt 
an der Kastanienallee sollte bis zum Ende des zweiten Quartals 2023 abgeschlossen 
werden. In Antwort auf eine mündliche Anfrage in der letzten Stadtratssitzung erklärte die 
Beigeordnete Judith Marquardt, Ziel der Stadtverwaltung sei es, Mülltrennung in allen 
kommunalen Gebäuden umzusetzen. Dies müsse jedoch zeitlich gestaffelt erfolgen. 
 
Daher fragen wir: 
 

1. Wurde das Pilotprojekt „Musterschule Kastanienallee“ wie geplant im zweiten Quartal 
2023 durchgeführt? Wenn nein, warum nicht? 
 

2. Was waren die wesentlichen Ergebnisse des Pilotprojekts? Ist eine Fortführung der 
Mülltrennung an der Grund- und Gemeinschaftsschule vorgesehen und/oder erfolgt 
bereits? 
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3. Konnte das Schulprojekt am Lyonel-Feininger-Gymnasium umgesetzt werden? Wenn 
ja, mit welchem Ergebnis? 
 

4. Sind seit der Antwort auf die Anfrage VII/2022/04846 weitere Schulstandorte mit 
vollständiger Mülltrennung hinzugekommen? Wenn ja, welche?  
 

5. Welche Schulstandorte sind im Jahr 2024 für eine Einführung der vollständigen 
Mülltrennung vorgesehen? 
 

6. Erfolgt bei der Neuausstattung von Schulstandorten (bspw. im Zuge von Sanierung 
und/oder Erweiterung bzw. Neubau) standardmäßig eine Schaffung der 
Möglichkeiten zur vollständigen Mülltrennung? Wenn nein, warum nicht? 

 
 
gez. Tom Wolter 
Fraktionsvorsitzender 
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